

A través de la Central Hidroeléctrica El Guavio habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo de las comunidades y del entorno.



Seguimos comprometidos aportando a la calidad de vida de los habitantes de la región

Mejoramiento de la infraestructura comunitaria y las vías de acceso de la región del Guavio

Finalizamos e inauguramos 3 proyectos de placa huellas en los municipios de Ubalá y Gachalá, en un trabajo articulado con las Juntas de Acción Comunal y las comunidades beneficiarias. Con una inversión cercana a los **\$170 millones de pesos**, estas obras permiten mejores condiciones de acceso, el desarrollo social, agropecuario y económico para cerca de 250 personas, gracias a la construcción de **231 metros de placa huella**.

Asimismo, continuamos con los apoyos voluntarios coordinados con la comunidad en el mejoramiento de vías terciarias en las veredas de Mámbita, inspección y limpieza de alcantarillas en la vereda Boca de Monte, explanaciones de terreno para programas de vivienda, así como labores de excavación para la construcción de un puente peatonal sobre caño curo, sector

boquerón, de la comunidad San Roque y Mámbita Centro. igualmente apoyamos con la ampliación y mejoramiento de la vía principal en la vereda Campo Alegre para la construcción de placa huella por parte de la comunidad.

Estas acciones son necesarias para asegurar el ingreso y salida del casco urbano de Mámbita. Además, impactan positivamente a más de **4.000 personas** de las inspecciones de Mámbita, Soya y San Pedro de Jagua del municipio de Ubalá. Para esto, anualmente invertimos más de **1.000 millones** de pesos en operadores, mantenimiento de equipos y combustible.



Realizamos jornada de recolección y limpieza

En articulación con la administración municipal de Ubalá y el apoyo del Ejército Nacional y la comunidad, se realizó una jornada de recolección de residuos sólidos y limpieza de la vía que comunica la vereda de Campo Alegre a la de Mámbita Centro. Esto incluyó zonas verdes, cunetas, alcantarillas y puntos de acopio donde la comunidad deja los residuos diariamente. Posteriormente, se hizo clasificación de los residuos recolectados.

Estas acciones de articulación son parte integral de los esfuerzos para promover un desarrollo sostenible y equitativo en todas las áreas, tanto urbanas como rurales, ya que se contribuye con la protección y el cuidado del medio ambiente, se promueve la salud pública, se educa y se fortalecen los lazos con las comunidades.



Proyectos de creación de valor compartido

Buscando responder a las necesidades de los territorios donde realiza su operación la Central Hidroeléctrica El Guavio, en conjunto y a través de INGETEC S.A.S., empresa contratista que realizó la ingeniería de detalle del realce de Bocatoma, se realizó una inversión de más de **\$29 millones** de pesos en la escuela Cristiana de la vereda Tunjita del Municipio de Gachalá. Esta inversión mejorará las condiciones de aprendizaje y recreación de 15 niñas y niños a través de la dotación con mobiliario, equipos y elementos deportivos.



Buena Energía Para Tu Escuela

Inauguramos y entregamos las obras de remodelación, mejoramiento y ampliación de Instituciones Educativas (IE) de:

Ubalá:

- IE promoción social sede principal
- IE departamental de Ubalá en su sede San Jose.
- IE Rural de Mámbita en su sede de Algodones.

Gachalá:

- IE Murca en su sede principal
- IE Murca en la sede Tunja
- IE Baldomero Sanín Cano en la sede la Diana.

Gama:

- IE Martin romero en sede potreritos



Con estas intervenciones se beneficiaron más de 400 niños y jóvenes, así como los docentes de estas sedes educativas, con una inversión de más de \$266 millones de pesos.

Inversión en la construcción, adecuación y mantenimiento de infraestructura eléctrica en el Guavio

En coordinación con la alcaldía del municipio de Gachalá, Corpoguavio y las Juntas de Acción Comunal de las veredas, realizamos intervenciones a la infraestructura eléctrica en la región. Con una inversión aproximada de **\$1.690 millones** de pesos, y a pesar de las difíciles condiciones de acceso en la zona, ratificamos nuestro compromiso y trabajo constante para garantizar la calidad y confiabilidad del servicio de energía eléctrica en el corazón del Guavio. De esta manera logramos beneficiar a más de 2.200 personas.



¡Modernizamos la subestación eléctrica de alta tensión Ubalá!

Con una inversión de cerca de **\$1.400 millones** de pesos y luego de más de 11 meses de trabajos, durante el 2023 realizamos dicha modernización que consistió en el cambio de los equipos de potencia y protección de la subestación, por unos de nueva tecnología. Gracias a ellos, es que es posible la distribución de energía en la región.

Con esta modernización, más de **10.000** clientes residenciales, comerciales e industriales, correspondientes a cerca de **50.000** habitantes de la región, ya se están viendo beneficiados, pues se ha optimizado la calidad del servicio, reducido los cortes de energía por fallas en la red y mejorado la confiabilidad del sistema.

En el marco de este proyecto, también realizamos adecuaciones a la vía de acceso de la subestación.



Avanzamos en la ampliación y modernización de la subestación eléctrica Mámbita

Desde el mes de octubre de 2022, estamos desarrollando el proyecto de ampliación y modernización de la subestación eléctrica de alta tensión Mámbita, en el municipio de Ubalá. El proyecto contará una inversión de cerca de **\$18.000 millones de pesos**.

Con esta ampliación, la subestación pasará de tener una capacidad de 8 MVA a 25 MVA; lo que significa que ¡triplicaremos su potencia! El principal objetivo de este proyecto es atender la creciente demanda de energía en la región. Los mayores beneficiados serán los habitantes de las Inspecciones de Mámbita y San Pedro de Jagua; quienes una vez finalicen las labores, podrán disfrutar de la optimización en la calidad del servicio, reducción en los cortes de energía por fallas en la red y mejoramiento en la confiabilidad del sistema.



¡Únete al Tercer Festival del Mararay!

La Junta de Acción Comunal de la Vereda de Algodones Mámbita tiene el placer de invitar a toda la comunidad de El Guavio a participar en un día lleno de tradición y diversión en nuestro Festival del Mararay. Este evento está dedicado al rescate de nuestras tradiciones, se llevará a cabo el sábado 30 de marzo, a partir de las 9 de la mañana, en la escuela de la Vereda de Algodones.

¡Prepárate para disfrutar de una feria gastronómica única donde los sabores del maíz serán los protagonistas! Deléitate con una variedad de platos típicos que reflejan nuestra rica cultura culinaria.

Además, no te pierdas los emocionantes juegos del Mararay, que pondrán a prueba tu destreza y habilidad mientras te sumerges en la tradición de nuestra región.

¡Ven con tu familia y amigos a compartir esta experiencia inolvidable en el Tercer Festival del Mararay! Esperamos contar con tu grata presencia y celebrar juntos nuestras tradiciones.

